

SOSIALISASI PENCEGAHAN COVID 19 SECARA KLINIS DI DESA MADAPRAMA DAN PASAR SORIUTU KECEMATAN MANGGELEWA KABUPATEN DOMPU

Rini Rahmawati²⁾, Ni Putu Yuria Mendra¹⁾, I Made Diarta³⁾

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mahasaraswati Denpasar

Email : madediarta66@gmail.com, inirahmawati378@gmail.com

Abstrak

Saat ini masyarakat sedang menghadapi wabah virus Corona (*Covid-19*) yang sangat spesifik namun mempunyai efek kompleksitas yang tinggi, bahkan luar biasa, karena ekspetasinya tidak hanya di dunia kesehatan saja namun merabab semua sendi kehidupan manusia, tidak saja di Indonesia tapi hampir seluruh dunia merasakan. Karena hampir semua sendi kehidupan manusia mengalami kelumpuhan baik itu di dunia kesehatan, dunia pendidikan, dunia kerja, perekonomian, industri, transportasi, kehidupan sosial-budaya, dan wisata yang terhenti karena adanya anjuran *physical distancing* sebagai salah satu upaya untuk mencegah penularan *Covid-19*. Masyarakat yang menjadi sasaran mengenai masalah *Covid-19* ini adalah masyarakat sekitaran tempat saya tinggal yaitu di Desa Madaprana dan Pasar Soriutu. Namun, yang menjadi masalah dalam lingkungan sekitar tempat saya tinggal adalah ketidaksadaran masyarakat akan bahayanya *Covid-19* saat ini. Berdasarkan permasalahan tersebut yang saya dapat usulkan dalam mengatasi masalah yang dialami masyarakat sekitar adalah dengan cara memberikan sosialisasi dalam pencegahan *Covid-19*, dimana saya berperan membantu menyemprotkan *hand sanitizer* dan membagikan masker kepada masyarakat. Tujuan dari pelaksanaan program ini diharapkan mahasiswa mampu memperoleh pengalaman belajar melalui keterlibatan dalam masyarakat, membantu memecahkan masalah yang dihadapi masyarakat sekitar.

Kata Kunci : *Covid-19*, Sosialisasi, Pencegahan

ANALISIS SITUASI

Virus corona atau yang kerap disebut dengan *Covid-19* merupakan virus yang menyebabkan penyakit pada manusia, tidak hanya manusia saja tetapi bahkan dapat menyebabkan penyakit pada hewan. Pada tubuh manusia biasanya menyebabkan penyakit infeksi pada saluran pernafasan, mulai flu biasa atau gejala ringan termasuk pilek, sakit tenggorokan, batuk, demam hingga penyakit yang serius seperti *Middle East Respiratory Syndrome (MERS)* dan *Severe Acute Respiratory Syndrome (SARS)*

atau Sindrom Pernafasan Akut Berat, maka dari merabaknya penyakit virus corona ini perlunya adanya kesadaran dari masyarakat akan bahaya *Covid-19* ini.

Pedagang di Pasar Soriutu sangat menyepelkan akan bahayanya virus corona ini, bahkan jarang sekali yang menggunakan masker ketika akan berdagang dipasar. Oleh karena itu, maka diadakannya sosialisasi ini untuk sedikit tidaknya bisa menyadarkan para pedagang akan bahayanya *Covid-19* ini. Sosialisasi juga dilakukan di Desa Madaprana yaitu dengan cara mengajarkan

kepada masyarakat cara mencuci tangan yang baik dan benar.

PERUMUSAN MASALAH

Berdasarkan observasi yang dilakukan, beberapa masalah yang ditemukan, yaitu :

1. Rendahnya kesadaran masyarakat akan pencegahan *Covid-19*
2. Rendahnya kesadaran masyarakat akan bahayanya *Covid-19*
3. Rendahnya pemahaman masyarakat dampak dari *Covid-19*

SOLUSI YANG DIBERIKAN

Adapun solusi yang dapat kami berikan kami tuangkan ke dalam satu program kerja dengan 3 spesifikasi kegiatan antara lain:

1. Memberikan Sosialisasi Pencegahan *Covid-19* kepada para pedagang di pasar soriutu.
2. Membagikan masker dan menyemprotkan *hand sanitzer* kepada para pedagang di pasar soriutu.
3. Menempelkan brosur di pasar soriutu.
4. Mengajarkan cara mencuci tangan yang baik dan benar kepada masyarakat Desa Madaprama.

METODE PELAKSANAAN

Adapun metode pelaksanaan yang di gunakan dalam program kerja pencegahan *Covid-19* secara klinis yaitu penyuluhan dan pelatihan. Penyuluhan dilakukan sebanyak 3 kali dan pelatihan dilakukan sebanyak tiga kali juga. Pada kegiatan sosialisasi tentang dampak bahayanya *Covid-19* di Desa Madaprama dan Pasar Soriutu penyuluhan

dilakukan di depan masing-masing masyarakat. Pada kegiatan sosialisasi, mengingatkan cara mencuci tangan yang baik dan benar kepada masyarakat Desa Madaprama, membagikan masker dan menyemprotkan *hand sanitzer* pada para pedagang di Pasar Soriutu.

HASIL PENGABDIAN DAN PEMBAHASAN

Partispasi masyarakat Desa Madaprama dan para pedagang di Pasar Soriutu dalam kegiatan Pencegahan Infeksi *Covid-19* Secara Klinis sangat tinggi, terbukti dari tingginya antusiasme masyarakat Desa Madaprama dan para pedagang di Pasar Soriutu untuk memperhatikan kami saat memberikan sosialisasi, dimana edukasi dan sosialisasi ini kami lakukan menggunakan media poster dengan cara menjadikan papan untuk pemaparan mengenai pencegahan *Covid-19* secara klinis dan cara penanggulangan



Covid-19 secara klinis.

Gambar 1. Sosialisasi Pencegahan Infeksi Covid-19 Secara Klinis



Gambar 2. Mengajarkan dan Mengingatnkan Cara Mencuci Tangan yang Baik dan Benar



Gambar 3. Pembagian Masker dan Menyemprotkan *hand sanitizer* pada para pedagang di Pasar Soriutu



Gambar 4. Menempelkan brosur di Pasar Soriutu.

KESIMPULAN DAN SARAN

Program Pengabdian Kepada Masyarakat pada Universitas Mahasaraswati Denpasar ini, yang dilaksanakan di Desa Madaprana dan pasar Soriutu secara umum terlaksana dengan baik dan lancar. Kesimpulan yang dapat diperoleh dari pelaksanaan kegiatan program Pencegahan Infeksi *Covid-19* Secara Klinis bagi masyarakat dan para pedagang para dalam memberikan edukasi serta sosialisasi dengan tujuan untuk meningkatkan kesadaran akan berbahayanya *Covid-19* ini bagi kesehatan masyarakat Desa Madaprana dan pedagang di Pasar Soriutu, dalam hal ini dikarenakan masyarakat sangat rentan terpapar atau terinfeksi *Covid-19*. Pada kegiatan mengajarkan dan mengingatkan masyarakat dan para pedagang untuk mencuci tangan yang baik dan benar sudah terlaksana dengan baik. Diharapkan masyarakat sekitar untuk tidak hanya sekedar mencuci tangan atau mencuci tangan dengan air saja dan tidak menggunakan sabun. Tetapi masyarakat diingatkan untuk selalu mencuci tangan yang baik dan benar, dengan air mengalir dan menggunakan sabun. Serta pada kegiatan pembagian masker dan menyemprotkan *hand sanitizer*, diharapkan masyarakat dan para pedagang selalu menggunakan masker jika beraktivitas di luar rumah atau jika ada hal mendesak hingga harus berpergian dan selalu membawa *hand sanitizer* untuk mencuci

tangan jika tidak disediakan tempat cuci tangan.

Besar harapan kami agar setelah ini kegiatan yang telah kami lakukan dapat terus dilakukan oleh setiap masyarakat dan para pedagang, agar selalu menjaga kesehatan agar tidak terinfeksi *Covid-19*. Hanya dengan berdiam di rumah, rajin menjaga kebersihan dengan mencuci tangan, selalu menggunakan masker jika berpergian atau beraktivitas di luar rumah, menjaga jarak, dan tidak bersentuhan atau menghindari akan sentuhan dengan orang lain.

DAFTAR PUSTAKA

LPPM, 2020, Buku Pedoman Pengabdian Masyarakat Peduli Bencana Covid 19 Universitas Mahasaraswati Denpasar.

Promkes Kementerian Kesehatan RI dan Pimpinan Dokter Paru Indonesia. 2020. *Informasi Tentang Virus Corona* Indonesia.

A.Tabi'in (2020). Perilaku Hidup Bersih Dan Sehat (Phbs) Pada Anak Usia Dini Sebagai Upaya Pencegahan Covid 19

Pusat Infomasi Covid-19 pada webside <https://www.alodokter.com/covid-19>